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茨 城 県国 民健康 保 険団 体連合 会 

令 和 ２ 年 第 ４ 回 理 事 会 議 事 録 

 

１．日  時  令和２年７月３日（金） 

         午後１時３０分 

 

２．場  所  茨城県市町村会館２階「２０１会議室」 

          

３．付議事項 

 ①報告事項 

 （総会報告事項） 

〔専決事項：令和２年第２回理事会（書面審議：令和２年３月２４日可決）〕 

報告第 ６号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会一般会計 

歳入歳出予算補正について 

   報告第 ７号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会診療報酬 

審査支払特別会計歳入歳出予算補正について 

   報告第 ８号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会後期高齢 

者医療事業関係業務特別会計歳入歳出予算補正につ 

いて 

報告第 ９号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会介護保険 

事業関係業務特別会計歳入歳出予算補正について 

報告第１０号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会障害者総 

合支援法関係業務等特別会計歳出予算補正について 

報告第１１号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会職員退職 

手当特別会計歳入歳出予算補正について 
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  〔専決事項：令和２年第３回理事会（書面審議：令和２年６月１７日可決）〕 

報告第１２号  令和２年度茨城県国民健康保険団体連合会一般会計 

歳入歳出予算補正について 

報告第１３号  令和２年度茨城県国民健康保険団体連合会診療報酬 

審査支払特別会計歳入歳出予算補正について 

報告第１４号  令和２年度茨城県国民健康保険団体連合会後期高齢 

者医療事業関係業務特別会計歳入歳出予算補正につ 

いて 

報告第１５号  役員の退任について 

 

②議決事項 

 （総会提出議案） 

議案第４４号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会事業報告 

の認定について 

議案第４５号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会一般会計 

歳入歳出決算の認定について 

議案第４６号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会診療報酬 

審査支払特別会計歳入歳出決算の認定について 

議案第４７号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会後期高齢 

者医療事業関係業務特別会計歳入歳出決算の認定に 

ついて 

議案第４８号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会特定健康 

診査・特定保健指導等事業特別会計歳入歳出決算の 

認定について 

議案第４９号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会妊婦・乳 

児健康診査委託料審査支払事業特別会計歳入歳出決 

算の認定について 
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議案第５０号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会介護保険 

事業関係業務特別会計歳入歳出決算の認定について 

議案第５１号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会障害者総 

合支援法関係業務等特別会計歳入歳出決算の認定に 

ついて 

議案第５２号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会第三者行 

為損害賠償求償事務処理業務特別会計歳入歳出決算 

の認定について 

議案第５３号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会職員退職 

手当特別会計歳入歳出決算の認定について 

議案第５４号  令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会財産目録 

の認定について 

議案第５５号  令和２年度茨城県国民健康保険団体連合会診療報酬 

審査支払特別会計歳入歳出予算補正について 

議案第５６号  役員の補充選任について 

（理事会提出議案） 

      議案第５７号  茨城県国民健康保険団体連合会公印規則の一部を改 

正する規則について 

   議案第５８号  茨城県国民健康保険団体連合会職員服務規則の一部 

を改正する規則について 

   議案第５９号  令和２年第２回通常総会の招集について 

 

③協議事項 

・役員（学識経験理事）の推薦について 

 

 ④その他 

   ア．第３次中期経営計画の取組及び第４次中期経営計画について 
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イ．令和元年度決算における実費弁償方式判定結果について 

ウ．令和２年度国保関係者の功労者ほう賞の推薦について 

   エ. 令和２年度職員採用試験の実施について 

      オ．コンプライアンスなど内部統制について（報告） 

 

４．出欠報告 

（ １ ）本人出席（ ６名 ） 

  理 事 長  小 林 宣 夫   副理事長  坪 井   透 

副理事長  木 村 敏 文   常務理事  山 口   一 

理  事  松 丸 修 久   理  事  筧   信太郎 

   

（ ２ ）書面参加 ( ９名 ) 

  副理事長  小 川 春 樹   理  事  高 橋   靖 

  理  事  豊 田   稔   理  事  錦 織 孝 一 

理  事  原   浩 道   理  事  小田川   浩 

  理  事  谷 中   聰   理  事  染 谷 森 雄 

  理  事  横 田 一 郎 

          

５．議  事（ 開会 午後１時３０分 ） 

事 務 局    ただ今から令和２年第４回理事会を開催いたします。 

          なお、本理事会議事録につきましては、後日、本会ホ

ームページに掲載し公表いたしますので、ご承知おきを

願います。 

          また、本日は、新型コロナウイルス感染予防のために

マスクをつけたままで説明をさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

          それでは、開会に当たりまして、小林理事長より御挨
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拶をお願いいたします。 

 

 理 事 長    （ あいさつ ） 

 

 事 務 局    それでは出席理事数をご報告申し上げます。理事定数

１６名のところ、本人出席６名、書面参加９名、合計 

１５名でございますので、本理事会は成立いた        

します。 

次に、議事録署名人の決定でございますが、これ以降

の議事進行につきましては、理事長にお願いいたします。 

           

理 事 長    それでは、議事に入る前に議事録署名人を決定したい         

と思います。 

          慣例によりまして、私の方から指名させて頂きます。

守谷市長の松丸理事さん、稲敷市長の筧理事さんのご両

名にお願いいたします。 

          それでは早速、付議事項に入らせていただきます。 

          この内容につきましては、時間の都合もありますので、

議案とともに配付してあります令和２年第４回理事会付

議事項の概要に沿って説明させることにいたしますので、

ご了承いただきたいと思います。 

          はじめに、報告事項ですが、報告第６号から報告第 

１５号までの１０報告は総会報告事項となっております。

一括して事務局の説明をお願いいたします。 
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事 務 局    （報告第６号から報告第１４号について説明） 

 

事 務 局    （報告第１５号について説明） 

 

理 事 長    以上で説明が終わりましたが、何かご質疑等ございま

すか。 

 

          （特になし） 

 

 理 事 長    ご質疑等がないようですので、原案のとおりご承認願

います。 

          続きまして、議決事項に入らせていただきます。 

はじめに、総会提出議案でありますが、議案第４４号 

「令和元年度茨城県国民健康保険団体連合会事業報告の

認定について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

 

 事 務 局    （議案第４４号について説明） 

 

 理 事 長    以上で議案第４４号の説明が終わりましたが、何かご

意見、ご質疑等がございましたら、ご発言願います。 

 

          （特になし） 

 

理  事    勉強のためにちょっと聞きたいんですけれども、主な 

  事業の取組で、「あはき療養費」とありますが、これは

何かの略称ですか。 
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事 務 局    これは、あん摩、はり、きゅう、マッサージになりま

す。これを国の方が「あはき」と略称で呼んでおります。 

 

理  事    よく分かりました。ありがとうございました。 

 

理 事 長    その他ございますか。 

 

          （特になし） 

 

理 事 長    ご質疑等がないようですので、議案第４４号は、原案

のとおり決定してよろしいですか。 

 

  一  同    異議なし。 

 

理 事 長    ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

          続きまして、議案第４５号「令和元度 茨城県国民健康

保険団体連合会一般会計歳入歳出決算の認定について」

から議案第５４号「令和元年度 茨城県国民健康保険団体

連合会財産目録の認定について」までの１０議案につい

ては、令和元年度 決算関連議案ですので、一括議題とい

たします。 

          事務局より説明願います。 

 

事 務 局     議案第４５号から議案第５３号までの９議案 

について決算概要書により説明 
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事 務 局    （議案第５４号について説明） 

 

理 事 長    以上で議案第４５号から議案第５４号までの１０議案

についての説明が終わりましたが、ここで去る６月２３

日、２４日に監事による監査を受けておりますので、そ

の結果について、慣例により常務理事から報告願います。 

 

常 務 理 事     （監査報告書朗読） 

 

理 事 長    ありがとうございました。 

ただ今の説明で、何かご意見、ご質疑等がございまし

たら、ご発言願います。 

 

理  事    歳出項目で、総務費、特に、一般管理費が減っていま

すが、業務を継続していくうえで大丈夫なのかなという

ことと、傾向としてどうなのか教えていただきたいと思

います。 

 

事 務 局    一般管理費ですが、職員の手当等の減、物品費などに

ついては、機器を更改するときに入札で額が下がるとか

そういったものがあるので、その辺が大きい理由なのか

なと捉えています。 

 

理  事    そうすると、来年以降は落ち着いてくると思っていれ

ばいいですか。 
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事 務 局    令和元年度は、機器更改が多かった年といいますか、

国保総合システム、ＫＤＢシステム、特定健診等データ

管理システム、後期高齢者医療のシステムの更改がござ

いました。システム更改が多いときは、どうしても差が

大きく出てしまうというのが実情となっております。 

 

理 事 長    理事、よろしいですか。 

 

理  事    はい。 

 

理 事 長    その他ございますか。 

 

          （特になし） 

 

理 事 長    ご質疑等がないようですので、議案第４５号から議案

第５４号までの１０議案については、原案のとおり決定

してよろしいですか。 

 

  一  同    異議なし。 

 

理 事 長    ご異議ないものと認め、議案第４５号から議案第５４

号までの１０議案については、原案のとおり決定いたし

ます。 

          続きまして、議案第５５号「令和２年度茨城県国民健

康保険団体連合会診療報酬審査支払特別会計歳入歳出予

算補正について」を議題といたします。 

          事務局より説明願います。 
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事 務 局    （議案第５５号について説明） 

 

理 事 長    以上で議案第５５号の説明が終わりましたが、何かご

意見、ご質疑等がございましたら、ご発言願います。 

 

          （特になし） 

 

理 事 長    ご質疑等がないようですので、議案第５５号は、原案

のとおり決定してよろしいですか。 

 

  一  同    異議なし。 

 

理 事 長    ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。  

続きまして、議案第５６号「役員の補充選任について」

を議題といたします。 

          事務局より説明願います。  

 

事 務 局    （議案第５６号について説明） 

 

理 事 長    以上で議案第５６号の説明が終わりましたが、何かご

意見、ご質疑等がございましたら、ご発言願います。 

 

（特になし） 

 

理 事 長    ご質疑等がないようですので、議案第５６号は、原案

のとおり決定してよろしいですか。 
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  一  同    異議なし。 

 

理 事 長    ご異議ないものと認め、議案第５６号は、原案のとお

り決定いたします。 

なお、学識経験理事につきましては、理事が推薦する

ことになっております。 

後程、ご協議いただきますので、よろしくお願いいた

します。 

          続きまして、理事会の議決事項に入ります。議案第 

５７号「茨城県国民健康保険団体連合会 公印規則の一部

を改正する規則について」及び議案第５８号「茨城県国

民健康保険団体連合会 職員服務規則の一部を改正する

規則について」の２議案について、一括議題といたしま

す。 

          事務局より、説明願います。 

 

事 務 局    （議案第５７号及び議案第５８号について説明） 

 

理 事 長    以上で、議案第５７号及び議案第５８号の２議案につ

いての説明が終わりましたが、何かご意見、ご質疑等が

ございましたら、ご発言願います。 

 

理  事   先程、「あはき療養費」ということでしたが、今の説明で

は、順番が、はり師、きゅう師、あん摩となっていまし

たが、何かあるんですか。 
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事 務 局    国の通知等で「あはき」と使っているものですから、本

会も「あはき」と使わせていただいております。 

 

理 事 長    よろしいですか。 

 

  理  事    はい。 

 

理 事 長    その他ございますか。 

 

（特になし） 

 

 理 事 長    ご質疑等がないようですので、議案第５７号及び議案

第５８号の２議案については、原案のとおり決定してよ

ろしいですか。 

 

  一  同    異議なし。 

 

理 事 長    ご異議ないものと認め、議案第５７号及び議案第５８

号の２議案については、原案のとおり決定いたします。 

          続きまして、議案第５９号「令和２年第２回通常総会

の招集について」を議題といたします。 

          事務局より説明願います。 

 

事 務 局    （議案第５９号について説明） 
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 理 事 長    以上で議案第５９号の説明が終わりましたが、令和２

年第２回通常総会においては、消毒液の設置、人と人と

の距離を十分に取るなど、新型コロナウイルス感染症の

感染防止策を講じたうえでの開催を予定しております。 

現在、本県の対策ステージは「ステージ１」という状

況でありますが、一同に会した通常総会の開催について、

理事の皆さんのご意見を伺いたいと思いますが、如何で

しょうか。 

 

常 務 理 事    今日も昼休みにニュースを見ていましたら、東京の方

は感染者が１００人を超えるニュースもありましたが、

現時点では通常どおり開催するということで、あと２週

間ちょっと総会までにありますから、その間の状況を見

て、また状況が大きく変わってくるときには、再度ご相

談をさせていただきたいと思っております。 

 

理 事 長    ただ今、常務理事からお話がありましたが、そのよう

な対応の仕方でよろしいでしょうか。 

 

 一  同    異議なし。 

 

理 事 長    それでは、そういうことで、状況を見ながら判断をし

ていくということで決定いたしたいと思います。 

          続きまして、協議事項に入ります。 

          「役員（学識経験理事）の推薦について」をご協議い

ただきます。 

          事務局より、説明願います。 
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事 務 局    （役員（学識経験理事）の推薦について説明） 

（説明要旨） 

           総会において役員の選任をするにあたり、役員の 

推薦方法としまして、役員の選任に関する規則第２ 

条の規定により、理事が推薦することになっており、 

前茨城県議会事務局長である 冨 田 亮 二 氏 を推薦

することを協議いただくことについて説明。 

 

理 事 長    ただ今、説明のございました前茨城県議会事務局長で

あります冨田亮二氏を推薦したいと思いますが、如何で

しょうか。 

 

 一  同    異議なし。 

 

理 事 長    ご異議なしということでございますので、そのように

決定いたします。 

          なお、常務理事の選任につきましては、総会で学識経

験理事として選任された後、理事会を開催して常務理事

の互選をしていただくことになりますが、お忙しい中、

案件が本件のみで理事会にご出席いただくのも恐縮でご

ざいますので、同案件に関する理事会を書面審議により

対応したいと思いますが、よろしいいでしょうか。 

 

 一  同    異議なし。 
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理 事 長    ご異議ないものと認め、同理事会については書面審議

により対応することといたします。 

          続きまして、「その他」に入ります。 

アの「第３次中期経営計画の取組及び第４次中期経営

計画について」からオの「コンプライアンスなど内部統

制について」まで一括して、事務局より説明願います。 

 

事 務 局     ア. 第３次中期経営計画の取組及び第４次中期経営

計画について説明 

 

事 務 局     イ.令和元年度決算における実費弁償方式判定結果

について説明 

 

事 務 局     ウ.令和２年度国保関係者の功労者ほう賞の推薦に

ついて説明 

 

事 務 局     （エ.令和２年度職員採用試験の実施について説明） 

 

事 務 局    （オ.コンプライアンスなど内部統制について説明） 

 

理 事 長    以上で説明が終わりましたが、何かご質疑等がありま

したら、ご発言願います。 

 

（特になし） 
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理 事 長    それでは、ア、イ及びオについては、報告であります

ので御了承いただきたいと思います。 

          ウの「令和２年度国保関係者の功労者ほう賞の推薦に

ついて」は、規則に基づいて行うものでありますので、

説明のとおり実施し、被ほう賞者については理事会で選

考を行いますので、よろしくお願いをいたします。 

          エの「令和２年度職員採用試験の実施について」は、

定年退職者及び普通退職者分の職員補充とし、採用人員

等の詳細については、理事長専決により要項を定め実施

することで対応したいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

 その他、理事の皆様方で何かございましたら、お願い

いたします。 

  

（特になし） 

 

理 事 長    ないようでありますので、事務局からは、何かござい

ますか。 

 

事 務 局    本会における「新型コロナウイルス感染症緊急包括 

          支援交付金」に係る対応について説明 

 

理 事 長    ただ今、事務局より新型コロナウイルス感染症緊急包

括支援交付金に関する説明がありましたが、本会として

も、国からの緊急要請の事案等に早急に対応しなければ

なりませんが、一同に会して理事会を開催することが時

間的に困難な状況であることから、同案件の予算補正に



 17 

関する理事会を書面審議により対応したいと思います。

如何でしょうか。 

 

理  事    これは審査事務の受託ということで、給付事務ではな 

  いということですか。 

 

事 務 局    通常ですと、医療の場合は連合会が審査するんですけ

れども、こちらは県がやる事業ということになります。

連合会は受付をして、書類を県に渡し、県が審査をして、

お金を連合会が県から頂いて、連合会が医療機関などに

支払うということになります。 

 

理  事    それでいくと、１００億円以上の予算補正ということ

になりますかね。 

 

事 務 局    そういう状況も考えられますが、この辺も国の試算な

ので、この後、県の方で積算をして、県の予算補正後に、

その数字から、連合会も予算補正をすることになります。 

        

常 務 理 事     結構な額になるかと思います。 

 

 理 事 長    その他、何かございましたら、お願いいたします。 

  

（特になし） 

 

理 事 長    特になければ、事務局でまだあるということですが。 
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 事 務 局    茨城県国保連合会診療報酬等取扱件数状況（令和 

２年４月審査~令和２年６月審査）調べについて 

の説明 

 

 理 事 長    ただ今、色々説明がございましたけれども、新型コロ

ナウイルス感染症緊急包括支援交付金に関する理事会に

つきまして、書面審議により対応したいということにい

たしたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

 一  同    異議なし。 

 

 理 事 長    それでは、同理事会については書面審議により対応し

たいと思います。 

          特に、その他なければ、以上をもちまして理事会の付

議事項については全て終了いたしました。 

          長時間にわたりまして、慎重な御審議を賜りまして誠

にありがとうございました。 

 

事 務 局    以上をもちまして、令和２年第４回理事会を閉会いた

します。 

   （ 閉会 午後２時４２分 ） 

 

   議事録署名人 

 

 


